

L'ARRÊT AU PUITTS

Diocèse de Sainte-Anne-de-la-Pocatière
20e Dimanche du Temps Ordinaire- année C- 14 août 2022



LA PAROLE DU DIMANCHE

- 🌍 Prend trente hommes avec toi, et fais remonter de la citerne le prophète Jérémie avant qu'il ne meure. (Jérémie 38,10)
- 🌍 Renonçant à la joie qui lui était proposée, il a enduré la croix en méprisant la honte de ce supplice, et il siège à la droite du trône de Dieu. (Hébreux 12,2)
- 🌍 Je dois recevoir un baptême, et quelle angoisse est la mienne jusqu'à ce qu'il soit accompli.(Luc12,50)

AU CŒUR DE LA PAROLE

Dans notre quotidien, nous rencontrons des épreuves et des difficultés. Comme dans l'Ancien Testament avec Jérémie et dans l'épître aux Hébreux avec Paul, nous savons que Dieu ne nous abandonne pas. Il est toujours présent dans notre vie par l'action de son Esprit Saint. Nous devons faire confiance au Seigneur.

LA PAROLE DANS MA VIE

- Devant l'épreuve, vers qui je me tourne ? À qui je fais confiance?
- Quel est mon regard devant la souffrance de l'autre?
- Suis-je à l'écoute de l'Esprit Saint devant l'épreuve ?

MÉDITATION ET PRIÈRE

Le Seigneur m'envoie dans le monde et il ne m'abandonne jamais devant les difficultés. J'écoute l'action de l'Esprit Saint qui me parle de Lui et m'inspire les paroles et les gestes nécessaires devant les situations difficiles.

N'ayons pas peur de prier le répons du psaume 39(40) : Seigneur, viens vite à mon secours.

